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In Zusammenhang mit der städtischen Elektromobilitätsstrategie kommuniziert die Stadt Zürich
unklar. Seit Monaten werden, z.B. in Kommissionsanfragen, unterschiedliche Aussagen
bezüglich Deadlines oder dem aktuellen Vorgehen gemacht. Der Boom von Elektrovelos
und/oder E-Autos ist jedoch ungebrochen. Mittels diverser Vorstösse wurde die Verwaltung zum
Handeln aufgefordert (z.B.: Postulat, GR Nr. 2016/140, Schriftliche Anfrage, GR Nr. 2020/591,
Postulat GR Nr. 2022/266). Es macht den Anschein, dass die Stadt Zürich die Elektrifizierung
der Mobilität versäumt resp. die Mobilitätsstrategie hinauszögert.

Hinsichtlich unserer Netto-Null Klimaziele (2035, resp. 2040) gehört die Elektrifizierung des in
den kommenden Jahren noch vorhandenen motorisierten Verkehrs zu einer sehr wichtigen
Komponente. Deshalb gilt es mittel- und langfristig die Elektromobilität konsequent zu fördern
und zu stärken.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:
1 . Wo steht die Elektromobilitätsstrategie? Gibt es dazu bereits Stadtratsbeschlüsse?

Wenn ja, welche?
2. Welche Departemente, resp. Dienstabteilungen, befassen sich aktuell mit der

Elektromobilitätsstrategie?
3. Wird dem Gemeinderat eine Weisung zum Thema vorgelegt? Wenn ja, wann?
4. Ist der Stadtrat der Meinung, dass es eine städtische Aufgabe ist, eine Ladeinfrastruktur auf

öffentlichem Grund zur Verfügung zu stellen, um die Elektrifizierung des motorisierten
Verkehrs konsequent voranzutreiben? Wenn ja, per wann? Wenn nein, warum nicht?

5. Wird in der Elektromobilitätsstrategie auch die Frage vertieft, inwiefern Batterien von
Elektrofahrzeugen für die Energiespeicherung und den Ausgleich des Stromnetzes genutzt
werden können, um die allgemeine Stabilität der Stromversorgung zu verbessern oder
sogar während einem begrenzten Zeitraum das Risiko einer Stromlücke zu begrenzen?

6. Ist der Stadtrat der Meinung, dass die Elektrifizierung des motorisierten Verkehrs bis 2040
realisierbar ist? Wenn nein, was sind die Gründe?


